

## Sanidad instala en Elda un nuevo mamógrafo digital que dotará de mayor calidad a las pruebas

26/03/2015



La Conselleria de Sanidad de la Comunidad Valenciana ha invertido 114.000 euros en un mamógrafo para la Unidad de Prevención de Cáncer de Mama del Departamento de Salud de Elda. Este nuevo aparato digital está dotado de la última tecnología lo que permite aumentar la calidad de las mamografías que se realizan en el marco del Programa de Prevención de Cáncer de Mama de la Comunitat Valenciana a las mujeres del Alto y Medio Vinalopó.

Este nuevo equipamiento, que ya está en funcionamiento en el Centro de Salud Pública de Elda,

ubicado en la calle Magallanes, permite la detección de tumores más pequeños, lo que logra que se combata esta enfermedad antes, además emite una menor radiación, guarda los resultados indefinidamente y evita exploraciones adicionales, puesto que las imágenes se pueden manipular.

El Centro de Salud Pública de Elda vuelve a acoger el Programa de Prevención de Cáncer de Mama de la Comunitat Valenciana en el Departamento de Salud de Elda, puesto que mientras se instalaba este mamógrafo fue trasladado al Hospital General Universitario de la

ciudad. Esta unidad tiene una de las mayores tasas de participación de la Comunidad Valenciana, puesto que durante 2014 participaron en el programa cerca de un 89% de las mujeres que se citaron.